



Solicitó desaforar a Cuauhtémoc Blanco por tentativa de violación

**RUBICELA MORELOS CRUZ,
ENRIQUE MÉNDEZ
Y FERNANDO CAMACHO**
CORRESPONSAL Y REPORTEROS

Uriel Carmona Gándara, todavía ostentando el cargo de fiscal general de Morelos, presentó en la Cámara de Diputados una solicitud de desafuero contra el diputado federal y ex gobernador morenista Cuauhtémoc Blanco Bravo (2018-2024) para que sea investigado por su presunta responsabilidad en el delito de violación en grado de tentativa en contra de su media hermana Nidia Fabiola N.

En una entrevista radiofónica que concedió la mañana de ayer, explicó que de acuerdo con la denuncia presentada en octubre de 2024 por la afectada –quien trabajó en la Secretaría de Desarrollo Económico y del Trabajo del estado– la agresión se cometió en diciembre de 2023 en una de las habitaciones de Casa Morelos, residencia oficial del mandatario en turno.

Carmona Gándara señaló que realizó la citada petición a legisla-

dores “porque es requisito constitucional para que el Ministerio Público pueda proceder penalmente en contra de un servidor público federal que la propia cámara, a través de los órganos de sección instructora, de la sección jurisdiccional, le retiren el fuero para que las investigaciones judiciales continúen.

“Se solicita que con motivo de esta denuncia se practique, se le aplique el procedimiento constitucional al ex gobernador Cuauhtémoc Blanco para que pueda responder ante el juez penal acá en Morelos”, recalcó.

Uriel Carmona subrayó varias veces que esperaba que no hubiera “un ataque político y/o mediático en contra de la institución –Fiscalía General del Estado (FGE)–, del Ministerio Público o de su titular (él)”.

Recalcó que sólo obedece a “la presión institucional de proceder

en contra de aquella persona que atente contra la integridad de las mujeres, siempre lo hemos hecho acá en la FGE de Morelos”.

Añadió que hay al menos 10 denuncias interpuestas contra Blanco Bravo; no obstante, no precisó por cuáles delitos ni dio los nombres de quiénes las presentaron.

El abogado de Nidia Fabiola, Rodrigo Dorantes, fue titular de la Procuraduría General del Estado (ahora FGE), en el primer tramo del sexenio del entonces gobernador perredista Graco Ramírez Garrido (2012-2018)

Carmona Gándara fue designado como fiscal al final de la gestión de este último, en febrero de 2018, por un periodo de nueve años, y es sabido que es adversario político de Blanco Bravo.

La Cámara de Diputados recibió a las 17:40 horas de este jueves de la



FGE de Morelos la solicitud de desahucio en contra de Cuauhtémoc Blanco; fue presentada por la agente del ministerio de la Fiscalía de Delitos Sexuales, Diana Flores Segura, junto con la copia cotejada y siete de la carpeta de investigación SC01/9583/2024.

La fiscalía tiene tres días para ratificar la denuncia, que deberá ser entregada por la Secretaría General, a cargo de Mauricio Farah a la Sección Instructora, encargada de determinar si hay elementos para el retiro de la inmunidad constitucional del ex futbolista.

Rival del ex futbolista, en la sección instructora

El presidente de la Sección Instructora, Hugo Éric Flores Cervantes (Morena) ofreció desahogar el proceso en cumplimiento del debido

proceso y descartó excusarse de la revisión del expediente, a pesar de tener un abierto conflicto político con Blanco Bravo.

Flores ha acusado públicamente a éste último de haber sido “el principal generador de violencia en el estado, y cuando digo violencia, no sólo me refiero a la violencia política” y ha declarado que su compañero de bancada tenía en Morelos “un grupo destinado a robar”.

A pesar de estas diferencias entre ambos diputados de Morena, el **coordinador de la bancada guinda, Ricardo Monreal Ávila,** consideró innecesario que Flores se excuse del proceso e incluso atribuyó la solicitud de la fiscalía morelense a un asunto político. “Yo conozco a Cuauhtémoc y a Hugo Éric, él es un abogado serio, que conoce la ley. Le tengo amistad y confianza, estoy seguro que hará un trabajo de manera imparcial y objetivo”, afirmó.

En conferencia de prensa, consideró que este es un asunto de Uriel Carmona, quien a su vez “está en una situación complicada”. No obstante, acotó: “nunca hemos protegido a nadie”.